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2023～2024年度　国際ロータリー会長　ゴードンR.マッキナリー

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 飯島千明 幹事 浅沼美香 会報編集 吉野　登
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世界に希望を生み出そう　
CREATE HOPE in the WORLD

2023～2024

例 会 予 告
ゆたかぶどう園　斎藤豊様

沼田中央合同例会　18時30分 ベラヴィータ

第3192回 例会報告
2024年２月27日
記録　吉 野 　 登
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自らの心を開放し、明るく学んで、楽しく奉仕

保 坂 充 勇 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問



まずは地区大会を運営いただき誠にありが
とうございました。大成功に導き多くの方か
らお褒めの言葉をいただき皆様のお力のおか
げと感謝申し上げます。
公式訪問ではRI会長や地区の方針を説明

する場ですが、ホームクラブの会長はじめ皆
様にはよく理解され、運営されておりますの
で、今年度の経過や公式訪問で各クラブに伺
いして感じたことをお話いたします。
昨年2月は国際協議会を経て地区チーム研

修セミナーで委員長・ガバナー補佐の勉強
会。3月はPETSでクラブ会長幹事にRI会
長・地区方針の説明。5月は沼田中央にお世
話になり地区研修協議会で関場先生の講演。
7月より本番となりました。地区役員会で

直前・当年・次年の連絡会議が行われ、第1
回のガバナー諮問委員会が行われ、委員のパ
ストガバナーに今年度の運営や問題点の協議
をお願いしました。諮問委員会はクラブの理
事会のような位置づけです。インターアクト
では地区大会がみどり市のながめ余興場にて
213名の参加で行われました。ここは戦前か
らの劇場で味のある建物でした。
8月は米山学友会の世界大会がつくばで開

かれ世界の学友が集まり交流が図られ、来年
は台湾で開催予定となりました。クラブ活性
化ワークショップでは本田研修リーダーの下
に会員数や高齢化の問題が協議されました。
各クラブの共通の課題です。
9月には地区大会記念ゴルフ大会がチャリ

ティで開催され上毛新聞社を通じて寄付が行
われました。翌日は伊勢崎東RCの公式訪問
でゴルフ大会で沼田RCと同スコアの3位で
したが平均年齢の差で負けてしまったのが残
念と言われてしまいましたが、ルールですの
で仕方ありません。
公式訪問は8月17日の太田RC始まりまし

たが、これは直前ガバナーのRCから始める
のが恒例となっているので中野直前に敬意を
表しました。最初でありスクリーンが巨大で
大きく映され緊張しました。館林ミレニアム
RCは会員が若い方が多いクラブで、設立趣
旨に楽しくを掲げていますので元気を感じら
れました。桐生南RCは2年間で16名の入会
があり半分は新会員でした。館林西RCは13

名の会員でしたが、例会でのおそばが美味し
く印象的でした。
9月にはRLIセミナーのパート1があり次年

度会長幹事がリーダー研修を受けました。
公式訪問では桐生RCに伺い地区内で一番

古いクラブですので落ち着いた例会を感じ、
森エレクトにエールを贈りした。
10月は中之条RCに伺い新例会場は新群銀

中之条支店の2階で21名の会員数でしたがや
はり高齢化が問題になっていました。渋川
RCは運営システムが役員会を行い理事会で
決定となっていて固い運営です。高崎RCは
136名と地区内最大規模で記念撮影は役員だ
けにしてもらいました。伊勢崎RCは森田バ
ストガバナーのクラブでやはりきっちりとし
た運営をしています。
10月21・22日は地区リーダーシップセミ

ナー、RI会長晩餐会、地区大会と皆様にお
世話になりました。リーダーシップセミナー
は会長幹事を対象に行われ、内科医でメンタ
ルヘルスセンター長の「働く人のメンタルヘ
ルス～ストレス一日決算主義の勧め～」と題
してストレスや精神状況の持ち方について学
びクラブ運営に役立ててほしいと思います。
そして三木RI会長代理をお迎えしての晩餐
会。ゆるキャラは大変だったと思います。
翌日は本番の地区大会。春日実行委員長、

宮内実行幹事を中心にみごとに進めていただ
き、クラブのチームワークに感銘しました。
記念講演のJAXAの的川先生の「はやぶさ」
については大変さと大きな感動を受けまし
た。そして懇親会と多くの方から拍手を受け
ました。
2月23日ロータリーデーを終え、公式訪問

も終了しました。あと4カ月まだ行事や活動
があります。ホームクラブのご支援ご協力を
お願いします。

■司　会 阿左見卓巳SAA出席委員長
■ソング　沼田ロータリーの歌　清野啓介君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　 保坂充勇君

〃　　第５分区ガバナー補佐
島　正一君

〃　　代表幹事　　　　　関　真一君
〃　　副幹事　　　　　　津久井功君
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記 念 講 演

例 会 報 告



飯島千明会長
本日は、ガバナー公式訪問で地区内45ク

ラブ中最後の公式訪問です。
2月20日は宮澤委員長を中心とした研修特

別委員会の「新会員セミナー」が元禄で開か
れ、保坂ガバナーを講師に迎えて「今日から
あなたもロータリアン」をテーマに学びまし
た。入会する事で得られる特典がたくさんあ
る事に改めて気が付き、改めてロータリアン
としての責任も感じました。
2月23日はロータリーデーで、地区では前

橋市の共愛学園で、衣類やペットボトルなど
の世界的なリサイクル事業を展開する（株）
JEPLANの岩元美智彦会長を講師に迎えて、
「みんな参加型の循環型社会」をテーマに環
境問題を考える講演会が開かれました。岩元
会長は「地下資源の争奪ではなく、地上資源
を循環させる事で世界平和の実現を目指す事
ができる」と訴えていました。大企業なども
参加し、持続可能な社会へと参加企業が拡が
っています。
24日はローターアクト第22回地区年次大

会がロックハート城で開催。沼田の今井朱里
地区代表の下、日本全国からたくさんのロー
ターアクターが集い「結（ゆい）」をテーマ
に、活動発表がなされました。記念講演では、
当クラブの深津卓也さんが「温泉文化」につ
いて、百周年を迎えた辰巳館の歩みや、みな
かみ町のユネスコエコパークを中心とした観
光についてお話がありました。ローターアク
ター、ロータリアンの心にも響いたとても素
晴らしい講演会でした。懇親会ではローター
アクター達の明るくはつらつとした情報交換
や楽しくし会話しているのを見て、国際ロー
タリーがローターアクトを重要視している理
由が何となく理解できた気がします。
新しいテーマ「ＤＥＩや環境」などの持続
可能な社会の実現のためには、世界の中でイ
ンパクトを持ったロータリーのリーダーシッ
プが必要です。この伝統にアクトのような自
由さと新しさが融合してくればロータリーが
活性化してくるのではないでしょうか。本日
のガバナー訪問例会に感謝して、会長の時間
を終わります。

浅沼美香幹事
◎第５分区IMについて
３月３日送迎バス13時出発、14時登録。

◎当クラブ例会変更について
・３月12日18時30分ベラ・ヴィータ、沼田
中央合同例会。講演者横山公一パストガバ
ナー。

・３月19日会場変更「司鮨」12時30分
◎例会出欠返答100％について
例会の出欠を全員より返答をお願いしま
す。ライン等不明なことがありましたら幹
事までご連絡下さい。

◎SAA出席委員会 石井壮太郎副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・保坂充勇君　公式訪問に伺いました。最終
クラブとなりやっと終わりました。

・島　正一君（渋川みどり） 公式訪問でお
伺いし。IMでお待ちしています。

・ニコニコ一週間　保坂充勇ガバナーをお迎
えして
飯島千明君　　安達政喜君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　石井壮太郎君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
佐藤　勉君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
清野啓介君　　武田　寛君　須田羊子さん
田代経量君　　戸部聖之君　　南雲達也君
深津卓也君　　福田真盛君　　松野正一君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　深津卓也委員　
飯島千明君　　安達政喜君　浅沼美香さん
天野純一君　　小倉　仁君　　春日政志君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　関　真一君　須田千秋さん
武田　寛君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　戸部聖之君　　南雲達也君
深津卓也君　　福田真盛君　西田俊太郎君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　綿貫利彦君

◎米山記念奨学委員会　　西田俊太郎委員長
特別寄付10万円を宮澤孝幸会員より。保
坂ガバナー公式訪問を記念して。全クラブ
公式訪問お疲れ様です。関代表幹事はじめ
各副幹事の皆様ご苦労様でしたとメッセー
ジをいただきました。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 42名 ９名 67.10 ％

幹事報告

委員会報告

会長の時間
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ロ ー タ リ ー デ ー 　 2/23 共 愛 学 園

ローターアクト地区大会　　2/24 ロックハート城


